
Salvini  sul  Codice  della
strada:  “Durante  le  feste
potete  bere  come  lo  scorso
anno, nulla è cambiato”
Le precisazioni del leader della Lega: ” Troppe fake news. Si
potevano bere due bicchieri l’anno scorso e si possono bere
due bicchieri quest’anno”L’articolo Salvini sul Codice della
strada: “Durante le feste potete bere come lo scorso anno,
nulla è cambiato” proviene da Il Fatto Quotidiano…
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